



SPECTACLE

DANSE TRADITIONNELLE JAPONAISE

日本舞踊

ATELIER
NIHON-BUYÔ



SAMEDI
7 DÉCEMBRE 2024 À 17H

THÉÂTRE DE L'ESPÉRANCE
RUE DE LA CHAPELLE 8
1207 GENÈVE



160th

日本・スイス国交樹立記念
Anniversary of Diplomatic Relations
between Japan and Switzerland

Qu'est-ce que le *nihon-buyô*?

Le *nihon-buyô* est un genre de danse et un art du spectacle traditionnel japonais, principalement développé à l'ère Edo (1603-1867) à travers le théâtre *kabuki* dont il hérite les fondamentaux et techniques. Praticué aussi bien par des femmes que par des hommes, son large répertoire comprend des pièces aux influences diverses et aux thèmes variés, tels que des légendes, des personnages et faits historiques ou encore des scènes de la vie quotidienne à l'époque.



Atelier Nihon-Buyô

Dirigé par Madame Keiko Sugawara, l'Atelier Nihon-Buyô dispense des cours de danse traditionnelle à Genève depuis 1992, le premier en Europe. Pour son enseignement de l'art et sa contribution à la promotion de la culture japonaise, Madame Sugawara s'est vu décerner le Prix du Ministre des Affaires étrangères du Japon 2017.



Prix d'entrée : CHF 15.- (Enfants jusqu'à 12 ans gratuit)

Réservation : <http://www.dansejaponaise.com> ou **scannez le code QR.**



• Pour plus d'informations, contactez-nous par e-mail : nihonbuyogeneve@gmail.com •